So sind with

Institution Barbara Keller Für Menschen mit einer Behinderung.



Hier können Sie spenden!

Institution Barbara Keller Im Gütsch 2, CH-8122 Binz Telefon 044 982 15 00 info@barbara-keller.ch www.barbara-keller.ch

Freude schenken!

Bald ist Weihnachten und es flattern wieder unzählige Spendenaufrufe in Ihren Briefkasten. Wieso Sie unbedingt die Institution Barbara Keller unterstützen sollen und wozu Ihr Geld verwendet wird – dies alles erfahren Sie in diesem Interview.

Ich sitze mit Beat Stark (Geschäftsführer) und Manuela Konrad (Teamleitung Atelier) zusammen und lasse mir zwei Projekte vorstellen, welche den beiden ganz besonders am Herzen liegen:

Atelier-Velo und Individualferien

Nein – es ist kein Velo wie alle andern: es hat hinten zwei Räder und schaut vorne ein bisschen aus wie «easy rider» – so Beat Stark, mit hoher Lenkstange und bequemem Sitz. Im Moment ist dieses Velo nur gemietet, aber es ist so beliebt, dass es nun gerne gekauft würde! Mindestens zwei Mal pro Woche unternehmen die Klientinnen und Klienten kleine Ausflüge damit und sie geniessen dies sehr! Es vermittle ihnen ein besonderes Gefühl der Freiheit, so Manuela Konrad. Sie veranstalten mit dem Fahrrad auch Parcours oder Zeitfahren, natürlich immer in Begleitung einer Betreuungsperson. Das Velo hat keinen Hilfsmotor, es muss also aus eigener Kraft betrieben werden und dies ist sehr wichtig, um die Beweglichkeit und die Kondition der Klientinnen und Klienten zu fördern.

Das zweite Projekt, welches mit Ihren Spendengeldern unterstützt werden soll, sind individuelle Ferien für Bewohnerinnen und Bewohner. Stellen Sie sich vor, dass Sie gar nie Ferien machen können, weil Ihnen ganz einfach das Geld dazu fehlt! «Leider gibt es das auch bei uns», so Beat Stark, «das kann doch nicht sein!— da möchten wir helfen und mit Ihrer Unterstützung Wünsche erfüllen.» Die Bewohnerinnen oder Bewohner dürfen dann eine Woche zusammen mit einer Begleitperson Ferien in der Schweiz machen, ganz auf ihre Bedürfnisse und Anliegen ausgerichtet.

Warum gerade die IBK?

Auf meine Frage, warum man denn ausgerechnet die IBK unterstützen soll, antwortet Beat Stark: Bei uns werden die Spendengelder direkt und zweckgebunden verwendet und es werden auf diese Weise Wünsche erfüllt, die sonst gar nie verwirklicht würden.



Naomi auf Entdeckungstour

Wie können Sie spenden und was haben Sie davon?

Am einfachsten spenden Sie direkt übers Internet: barbara-keller.ch, den «Beitragen»-Knopf drücken und dort auf «Spenden». Hier tragen Sie ein, welchen Betrag Sie spenden möchten und bei «Bemerkungen», ob Sie den Beitrag fürs Velo oder die Ferien spenden – und fertig! Sie sehen, eine kleine Sache mit eine grosser Wirkung! Die IBK dankt Ihnen schon im Voraus ganz herzlich. Was haben Sie persönlich davon, dass Sie spenden? Ganz bestimmt ein besonders wohltuendes Gefühl, etwas Gutes und Sinnvolles getan zu haben! Sie können die Spende selbstverständlich von den Steuern abziehen und erhalten dazu eine Spendenbestätigung.

Sie können sich auch im neuen Jahr wieder auf spannende, sehr persönliche Interviews mit Mitarbeitenden und Klientinnen und Klienten der IBK freuen; ich jedenfalls tue es. Wunderschöne Festtage wünscht Ihnen,

Therese Graf